
Dimensionamento  scolastico,
il Comune di Noto si muove a
difesa dell’Aurispa
Si muove il Comune di Noto contro il piano di dimensionamento
scolastico. La Conferenza regionale ha previsto l’accorpamento
del  comprensivo  Aurispa  della  cittadina  barocca.  E  contro
quella  decisione,  il  sindaco  Corrado  Figura  ha  presentato
all’Assessore regionale all’istruzione, Mimmo Turano, istanza
di annullamento in autotutela.
“La difesa dell’istituto Aurispa va oltre il mantenimento di
una struttura amministrativa scolastica; è una lotta per il
diritto all’istruzione nel nostro territorio, per garantire
che ogni studente di Noto abbia accesso a un’istruzione di
qualità.  L’istruzione  a  Noto  deve  essere  protetta  e
valorizzata,  ora  più  che  mai”,  le  parole  del  sindaco.
Come  nel  caso  dell’Archimede  di  Siracusa,  anche  per  il
comprensivo di Noto (circa 600 studenti) non era emerso alcun
rischio  in  conferenza  provinciale.  Poi  la  decisione  della
Conferenza  Regionale,  contro  cui  adesso  si  mobilita
l’amministrazione comunale netina che chiede venga tenuta in
considerazione  l’estensione  del  territorio  di  Noto  e  la
centralità dell’azione di quell’istituto scolastico.

“L’albero della sicurezza” a
Priolo,  monito  contro  gli
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incidenti sul lavoro
Un “Albero della Sicurezza” è stato posizionato questa mattina
all’esterno del Palazzo Municipale di Priolo. Realizzato con
caschi antinfortunistici, già utilizzati dai lavoratori della
zona  industriale,  mira  a  lanciare  un  messaggio  di
sensibilizzazione  sul  tema  della  sicurezza  sul  posto  di
lavoro. I caschi rossi a simboleggiano tutti gli infortuni,
quelli neri le morti sul lavoro.
Si tratta di una iniziativa attuata ogni anno in Italia dalla
Fondazione  “Sosteniamoli  Subito”,  creata  dall’ANMIL,
l’associazione nazionale mutilati e invalidi sul lavoro, che
sostiene economicamente e psicologicamente le famiglie che al
loro interno subiscono la tragedia di un infortunio o una
morte sul lavoro.
Il progetto è stato sposato dal Comune di Priolo con l’intento
di  tenere  alta  l’attenzione  sul  tema  della  sicurezza  sul
lavoro e creare una nuova coscienza civica, per far sì che
questi tristi accadimenti non succedano più.
“La parola d’ordine – ha detto il sindaco Pippo Gianni – è
prevenzione.  In  provincia  di  Siracusa  gli  incidenti  sono
complessivamente diminuiti, ma i morti sono passati da 5 a 7.
Spero che l’Albero della Sicurezza un giorno possa diventare
l’Albero della Vita. Vorrei togliere i caschi neri e rossi,
perché  significherebbe  che  non  ci  sono  più  incidenti  sul
lavoro. Il Comune di Priolo – ha continuato il primo cittadino
– è accanto ai lavoratori e alle loro famiglie, come ha sempre
fatto. In 50 anni di professione medica ho avuto molte volte a
che fare con incidenti sul lavoro e anche per questo sono
particolarmente sensibile alla tematica. L’albero deve servire
a far riflettere e ad evidenziare quanto sia importante che
chi va a lavorare stia attento. Chiunque passi da qui per
andare  nella  zona  industriale  guarderà  questi  caschi.  Il
nostro invito è che possa prestare maggiore attenzione. Se
qualcosa non funziona come dovrebbe, se c’è da aiutare chi va
a lavorare siamo pronti a farlo – ha concluso il sindaco
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Gianni  –  il  Comune  è  sempre  a  disposizione  e  se  c’è  da
intervenire sulla zona industriale, con i Vigili Urbani, la
Protezione Civile e chi di competenza lo faremo, perché non
vogliamo più piangere altri morti”.
ostrata.

“La  prevenzione  salva  la
vita”, screening gratuiti per
i cittadini di Priolo
“La  prevenzione  salva  la  vita”,  è  l’appello  rilanciato  e
condiviso dal sindaco di Priolo, Pippo Gianni, che annuncia
nuovi  screening  gratuiti  per  i  cittadini  residenti  nella
cittadina siracusana. Previsti esami per la prevenzione del
tumore al collo dell’utero, per donne d’età compresa tra i 25
e i 64 anni (presso Cerica – Consultorio familiare); test per
il Papilloma Virus, per donne d’età compresa tra 34-64 anni
(presso Cerica – Consultorio familiare); prevenzione tumore
della mammella, per donne d’età compresa tra i 50 e i 69 anni
(presso  il  Centro  Sanitario  sito  in  Via  Mostringiano);
prevenzione tumore del colon retto, per uomini e donne d’età
compresa tra i 50 e i 69 anni (presso il Centro Sanitario sito
in via Mostringiano).
Per prenotare è attivo il servizio telefonico 0931.312525, dal
lunedì al giovedì dalle 8.30 alle 12.30. Digitare il tasto “2”
per screening.
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Floridia.  Quasimodo
Cortofest,  vince  “Il  dramma
dei  bulli”  .  Concluso  il
progetto nazionale
CS.  È  “Il  dramma  dei  bulli”  il  cortometraggio  vincitore
di  “Quasimodo  cortofest”,  l’evento  finale  del  progetto
nazionale di cinema promosso dal ministero dell’Istruzione e
da  quello  della  Cultura.  Lo  hanno  deciso  il  dirigente
scolastico del IV istituto comprensivo “Salvatore Quasimodo”
di Floridia, Salvatore Cantone, il direttore del cine-teatro
Aurora  di  Belvedere,  Nino  Motta,  il  vicesindaco  di
Floridia, Marieve Paparella, il critico cinematografico Renato
Scatà e la giornalista Laura Valvo. Questi i componenti della
giuria che ha assistito alla proiezione dei corti, nel corso
della giornata conclusiva del progetto dal titolo “CinemaLab
al Quasimodo, il linguaggio cinematografico e audiovisivo come
oggetto  e  strumento  di  educazione  e  formazione”,  di
cui  l’istituto  comprensivo  “Salvatore  Quasimodo”  è  stato
capofila e che ha coinvolto anche il liceo “Leonardo Da Vinci”
di Floridia.Scrittura di una sceneggiatura, regia, doppiaggio
e, ancora, incontri con attori e registi di primo piano nel
panorama  cinematografico  italiano,  soltanto  alcune  delle
iniziative che hanno coinvolto studenti e insegnanti. Mesi di
impegno e passione che hanno infine lasciato il posto a un
pomeriggio di festa. Anzi a un pomeriggio da “Oscar”, che si è
tenuto nella Sala Iris di Floridia, per l’occasione vestita a
festa. Con tanto di red carpet, giuria e le famose statuine
che si sono aggiudicate tutti gli studenti. Sì, perché al di
là del corto che ha ricevuto la menzione speciale, a vincere
sono stati tutti i lavori su tematiche di grande attualità e
tutti i ragazzi che si sono messi in gioco con impegno e
passione: da veri professionisti del mondo del cinema.Talento
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e autenticità, misti a tanta simpatia, che hanno fatto breccia
nel  cuore  dei  giurati  e  hanno  riempito  di  orgoglio  il
dirigente  scolastico  dell’istituto  “Quasimodo”,  Salvatore
Cantone: «Quello del “Quasimodo cortofest” – ha detto – è e
resterà  un  ricordo  indelebile  nella  mente  e  nel  cuore  di
ciascuno  di  noi.  Spero  sia  stata  un’esperienza  memorabile
soprattutto per i nostri alunni che, attraverso il nostro
lavoro, mi auguro possano diventare migliori, proprio come
detto al termine del corto vincitore».

A Solarino il 9 dicembre si
“accende” il Natale in piazza
Plebiscito
“Un Natale ricco per Solarino”, così il sindaco Peppe Germano
presenta il programma di appuntamenti per le feste al via
domani. “Avremo cabarettisti come Dado e Giuseppe Castiglia,
il vero gospel americano, spazi per la musica d’autore, tre
giorni di presepe vivente, il trenino di Babbo Natale per le
scuole”, proseguire Germano.
Il Natale di Solarino si accenderà domani, 9 dicembre, in
piazza Plebiscito con l’inaugurazione del villaggio di Babbo
Natale  alle  16.  Alle  20,  sempre  nella  centrale  piazza,
accensione delle luminarie natalizie e alle 21, sul palco,
direttamente da Zelig, il famoso Dado e la sua chitarra. “Vi
aspetto  a  Solarino”,  l’invito  di  Germano  che  ringraza
“l’assessore Francesco Oliva e il deputato regionale Riccardo
Gennuso per l’impegno profuso”.
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L’atmosfera  del  Natale  a
Buccheri, borgo degli Iblei
Ai nastri di partenza il Natale di Buccheri, con appuntamenti
dall’ 8 dicembre al 6 gennaio.
“Un Natale a misura di famiglia, con numerose attività ed
eventi rivolti ai più piccoli, ma anche iniziative per ogni
età”, spiega il sindaco Alessandro Caiazzo.
Mostre,  mercatini  di  Natale,  bosco  degli  elfi,  l’immensa
luminaria della Natività, convegni tematici, degustazioni di
prodotti PAT, concerti, eventi musicali, la grande parata di
Natale, tombolate, laboratori culinari, teatro e tanto altro,
per vivere il periodo più bello dell’anno nel Borgo più alto
degli Iblei.
“Così come negli anni scorsi – prosegue il sindaco Alessandro
Caiazzo – abbiamo provveduto ad organizzare gli eventi ed a
calendarizzare le proposte delle varie Associazioni Culturali
che operano nel nostro territorio ed alle quali va senz’altro
il nostro ringraziamento ed apprezzamento, considerato che ci
consentono da un lato di tramandare le nostre tradizioni e
dall’altro  di  incentivare  la  nascita  di  nuove  attività;
chiaramente la cosa migliore che i cittadini possiamo fare è
quella di partecipare agli eventi e far sentire la presenza di
ognuno  di  noi  a  sostegno  delle  diverse  iniziative  che  si
proporranno”.
Insieme alla giunta comunale, il ringraziamento del sindaco va
“all’assessorato  regionale  al  turismo  ed  all’interessamento
attivo  del  deputato  regionale  Riccardo  Gennuso,  che  ha
raccolto le istanze di Antonino Trigila, Giusy Zappulla ed
Anna Formica”.
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Portopalo.  Via  libera  al
depuratore,  Auteri
(FdI):”Passo fondamentale”
“Il depuratore di Portopalo sarà realtà, così come il campo di
calcio. L’assessorato dei Beni culturali ha approvato alcune
rettifiche al Piano Paesaggistico, modificando il livello di
tutela in “aree di recupero” e dando di fatto il via libera
alla realizzazione del depuratore
che manca a Portopalo da decenni”.

Ad annunciarlo è il deputato regionale di Fratelli d’Italia,
Carlo Auteri, dopo che la Soprintendenza per i Beni Culturali
e  Ambientali  di  Siracusa,  lo  scorso  settembre,  aveva
identificato la nuova localizzazione dell’area del progetto
proposto dal Comune di Portopalo,
con l’approvazione dell’Osservatorio Regionale per la qualità
del  Paesaggio.  “Il  depuratore  di  Portopalo  rappresenta  un
passo  fondamentale  per  garantire  un  ambiente  più  sano  e
sostenibile  per  i  residenti  –  conclude  Auteri  –  avevamo
promesso,  con  il  sindaco  Rachele  Rocca,  il  nostro
interessamento in campagna elettorale e non mi sono tirato
indietro.  Concludo  con  un  appello  all’unità  e  alla
collaborazione: il successo di queste iniziative dipende dal
coinvolgimento e dal sostegno continuo di tutti gli attori
coinvolti”.

 

Foto: Portopalo di Capo Passero, repertorio.
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“I Pupi al Museo”, Natale a
Sortino  con  12  spettacoli.
Auteri  (FdI):”Patrimonio
straordinario”
“I  pupi  al  museo”.  Il  Natale  a  Sortino  sarà  questo:  12
spettacoli organizzati dall’antica compagnia “Opera dei pupi”
della famiglia Puglisi a partire dalle 20,30 con ingresso
gratuito su prenotazione.
Si inizia venerdì 8 dicembre con “Morte di Orlando”, sabato
“Ruggiero di Risa”, domenica “Damone e Pizia”; venerdì 15
“Ginevra di Scozia”, sabato “Angelica a Parigi” e domenica “Il
vantamento dei Paladini”; giovedì 21 “Farsa – Peppenino si fa
zitu”, il 22 “La pazzia di Orlando”, sabato “La nascita”;
giovedì 28 dicembre “Rinaldo Cavaliere di giustizia”, venerdì
“Aya  Sofia”  e  sabato  30  gran  finale  con  “Roncisvalle  sui
Pirenei”.
“Sono estremamente fiero di vedere Sortino dedicare un intero
cartellone di eventi ai pupi siciliani, una tradizione così
radicata  nella  nostra  cultura  –  sottolinea  il  deputato
regionale  di  Fratelli  d’Italia,  Carlo  Auteri  –  La
valorizzazione  di  questa  forma  d’arte  è  fondamentale  per
preservare  le  nostre  radici  e  trasmetterle  alle  future
generazioni, per questo ho fortemente voluto e ottenuto il
contributo  regionale  per  gli  spettacoli  organizzati  dalla
storica compagnia “Opera dei pupi” della famiglia Puglisi, che
rappresentano un vero e proprio patrimonio culturale. E sono
lieto di vedere l’impegno della comunità nel promuoverli. In
un’epoca  in  cui  la  tecnologia  rischia  di  relegare  le
tradizioni  in  secondo  piano,  iniziative  come  queste  sono
cruciali per coinvolgere i giovani e preservare la ricchezza
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della  nostra  storia”.  Il  programma  “extra  pupi”  prevede
inoltre una serie di concerti ed eventi per i più piccoli, tra
cui  un  concerto  gospel  con  44  elementi  alla  chiesa  madre
fissato per il 26 dicembre. “Sono eventi dedicato a giovani e
meno giovani – le parole del sindaco di Sortino, Vincenzo
Parlato – vogliamo coinvolgere i bambini per staccarli dal
cellulare e farli interessare ad attività manuali, di cui c’è
il rischio di perdere le tradizioni. Parliamo del secondo
museo al mondo per numero di pupi e scenografi. Solo nel 2001
hanno ottenuto il riconoscimento Unesco come bene immateriale,
ma ricordo che i pupi avevano il compito di scolarizzare le
persone  che,  semplicemente,  ascoltavano  i  cantastorie.  Una
tradizione che si ripete ogni anno per far conoscere a tutti
le tematiche inerenti le vicende dei Carlo Magno, ma anche la
parte satirica siciliana con la farsa di Peppenino”. Fino al
31  dicembre  è  inoltre  possibile  partecipare  alle  visite
guidate (dalle 10 alle 20) e al laboratorio sulla costruzione
dei pupi, tutti i pomeriggi dal lunedì al sabato. “Sortino –
conclude  Auteri  –  si  conferma  custode  di  un  patrimonio
straordinario  e  sono  certo  che  gli  eventi  in  calendario
contribuiranno a far vivere e prosperare questa tradizione”

Discarica a Grotta Palombara,
la  Municipale  di  Melilli
denuncia un uomo: 2.500 euro
di multa
Una vera e propria discarica a cielo aperto in piena Zona B
del  geosito  di  interesse  regionale  Grotta  Palombara,  nel
territorio di Melilli.
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Il  personale  della  Riserva  si  è  ritrovato  con  un’amara
sorpresa,  segnalando  immediatamente  tutto  alla  Polizia
Municipale. Gli agenti hanno individuato l’uomo responsabile
di abbandono di rifiuti, a seguito di indagini guidate dal
comandante Claudio Cava.
“Il  soggetto  è  stato  denunciato  ai  sensi  della  nuova
disciplina sanzionatoria articolata, che prevede la sanzione
penale per chi abbandona i rifiuti in modo indiscriminato,
applicando, inoltre, una sanzione pecuniaria di 2.500 euro
oltre la procedura ripristinatoria dei luoghi a carico del
responsabile” – spiega il commento del Comandante Cava.
Un plauso arriva da Sandro Privitera, direttore della Riserva
naturale Integrale “Grotta Palombara”, gestita per conto della
Regione Siciliana dall’Area della Terza Missione – Ufficio
Gestione delle Riserve Naturali dell’Università degli Studi di
Catania,  “per  la  tempestività  con  la  quale,  dopo  nostra
segnalazione,  il  Comando  di  Polizia  Locale  del  Comune  di
Melilli è intervenuto per far luce su uno dei più gravi reati
perpetrati  nei  confronti  della  natura  e  del  territorio
melillese. Il nostro personale si adopera al controllo e alla
vigilanza del territorio, ma poco può fare su atti incresciosi
notturni  che  mortificano  il  territorio  della  Riserva  che
tutela una delle grotte carsiche più importanti della Sicilia
e che al suo interno ospita una delle più grandi colonie di
pipistrelli dell’isola”.
Il direttore Privitera conclude con il proposito di “mantenere
alta  l’attenzione  in  merito  al  controllo  del  territorio,
insieme al prezioso aiuto dei Vigili Urbani e del personale in
forza all’ufficio “Ecologia” dell’ente Comune di Melilli, per
reprimere  il  fenomeno  dell’abbandono  dei  rifiuti  che  è
estremamente dannoso per la natura e per il decoro di un sito
che appartiene a tutti i cittadini melillesi”.
L’amministrazione  retta  dal  sindaco  Giuseppe  Carta  ha
annunciato da tempo “tolleranza zero” sul tema dell’abbandono
dei rifiuti, monitorando costantemente le aree maggiormente a
rischio del comprensorio, come confermato anche dall’assessore
Flora  Incontro.  “La  nostra  battaglia-  commenta  l’esponente



della  giunta  Carta-  è  una  battaglia  che  ci  proponiamo  di
vincere, mantenendo alto lo stato di allerta e soprattutto con
il continuo lavoro quotidiano fatto dagli addetti ai lavori,
che in maniera certosina, fanno sì che siano represse certe
cattive abitudini. Grazie sempre alla consapevolezza che tutta
la comunità del territorio sta acquisendo, è un obiettivo che
ci auspichiamo di raggiungere presto”.

Crack  in  casa,  29enne
denunciato ad Avola
Detenzione ai fini di spaccio di stupefacenti.
Con  quest’accusa  gli  agenti  del  commissariato  di  Avola,
nell’ambito dei quotidiani servizi finalizzati al contrasto
della vendita e del consumo di sostanze stupefacenti, hanno
denunciato un avolese di 29 anni.
Gli investigatori avolesi, a seguito di indagini di polizia
giudiziaria,  hanno  effettuato  una  perquisizione  in  casa
dell’uomo,  rinvenendo  e  sequestrando  5,8  grammi  di  crack,
parte  dei  quali  già  suddivisi  in  dosi  pronte  per  essere
cedute,  tre  bilancini  di  precisione  e  materiale  per  il
confezionamento della droga.
All’arrivo del presunto pusher in casa, i poliziotti gli hanno
anche contestato la guida senza patente, sottoponendo la sua
auto a fermo amministrativo.
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